

En Cuba la UCI impartirá curso de seguridad informática y redes



La Habana, 5 de ago (RHC). En aras de potenciar la superación profesional, la Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI) brindará un nuevo curso sobre Redes y Seguridad Informática, dirigido a graduados de nivel medio superior residentes en esta capital.

Este periodo tendrá una duración de dos años y medio, y las clases serán impartidas en horario diurno en días laborales, según una nota de prensa de esa casa de altos estudios.

La prematrícula se realizará el 12 y 16 de septiembre en la Secretaría General de la institución, ubicada en la carretera a San Antonio de los Baños, kilómetro 2,5, Torrens, municipio de La Lisa.

Los documentos a presentar son: carné de identidad y una foto tipo carné, original y fotocopia del título de graduado de nivel medio superior, cotejados por la Dirección Provincial de Educación, así como también original y fotocopia de la certificación de notas.

Además, los varones deben llevar el documento correspondiente al cumplimiento del Servicio Militar Activo, precisa la misiva.

De acuerdo con [Miriam Nicado](#), miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y rectora de la UCI, para este primer curso la matrícula será aproximadamente de 50 alumnos, cifra a aumentar en los

próximos períodos lectivos.

Atemperado al desarrollo de las tecnologías y a la interacción de disímiles ciencias, el centro estudia la posibilidad de crear nuevas carreras, que permitan aprovechar aún más la infraestructura de la UCI y ampliar su número de estudiantes, según la también Doctora en Ciencias Matemáticas.

Enfatizó que la institución mantiene su estrategia de formación doctoral, en aras de elevar el nivel científico de sus docentes, así como también realiza eventos y festivales de conocimientos entre los educandos.

Mencionó que todos los años se convocan a las escuelas de verano e invierno, en las que reconocidos profesores foráneos imparten conferencias magistrales y comparten las buenas prácticas de sus países en aulas cubanas.

La UCI fue reconocida en Hispanoamérica como la tercera universidad que promueve y apoya el software libre, lo cual junto a otras casas de altos estudios posicionaron a Cuba en el quinto lugar entre los países que lo impulsan como política de informatización.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/101943-en-cuba-la-uci-impartira-curso-de-seguridad-informatica-y-redes>



Radio Habana Cuba